

12月 にじグループだより



ページェントやクリスマスプレゼント作り、お祝い会の準備など、少し忙しい毎日をすごしているとあつという間に冬休みがやってきました。少しずつ寒さがきびしくなってきて毎朝「先生手触ってみて！めっちゃ冷たいで！」と冷えた手を触り合いっこするのが日課になっています。風邪をひきやすい時期ではありますが、みんながこの寒さに負けず楽しい冬休みを過ごせますように。



手作り人形劇

折り紙で魚やいるか、さめを作っていたAちゃん。「これにお箸付けたら先生たちみたいに人形劇が出来るじゃない？」とお話をしていました。それを聞いて一緒にやりたいと思ったお友だちがぺんぎんやいか、どじょう、ヒトデなど色々な海の生き物を作り仲間が集まりました。人形が完成したら劇の台本作り。「魚だけど水族館に行こうよ」「待ち合わせの場面から始めよう」「最後はみんなでホテルに泊まる話にしよ」など楽しいかわいらしい物語を考え、セリフを考えていきました。ひなぎくさんに披露をする日、【役者・カメラマン・カーテン係・司会】に分かれようというアイデアが出たので、自分のやりたい係を決めて準備をしました。いざお客様が見に来てくれると緊張するお友だちもいましたが、1から自分たちで準備をした人形劇ということもあり、それぞれの係を誇らしげに取り組む、にじグループさんでした。1人の遊びがきっかけでクラス全体に興味が広がった活動。劇の準備も当日の役割分担も子どもたちが積極的に意見を出し合っていたので、友だちと一緒に考えて力を合わせて一つのことを作り上げる楽しさを感じて欲しいと思い、私はあまり意見を出さずにその姿を近くで見守りました。お友だちと一緒に考えて遊ぶって楽しいなと改めて感じました。次はみんなでどんな遊びが出来るのか楽しみです♪

はないちもんめ

にじグループさんの今お気に入りの遊びは「はないちもんめ」です。2組に分かれて、それぞれ指名されたお友だちがじゃんけんをします。じゃんけんに負けたお友だちは勝った方にグループを移動します。

仲間がじゃんけんに勝つとこぶしを突き上げ、「よっしゃー！神様ありがとう！」と叫ぶ男の子たち。じゃんけんに負けてしまい悔しくて猫に変身し「シャー」と威嚇をする女の子たち。今まで見たことがないぐらい盛り上がるはないちもんめに正直驚いています。どんな遊びにも全力で、友だちと一緒に楽しく嬉しい気持ちが全身からあふれ出るにじグループさんです。



1月の活動について

凧あげやコマ回しなどお正月ならではの遊びを楽しめます。また前々からみんなでお話していた鉢伏山での山登りに行く予定です。

今年も残り1週間となりました。笑顔が絶えない、元気あふれる毎日を今年も過ごすことができました。来年もみんな変わらず毎日楽しい時間を過ごすことができますように。始園式で笑顔いっぱいな15人に会えることを楽しみにしています。2025年もよろしくお願いいいたします。良いお年をお迎えください。



担任 前田 萌花